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第第第第５５５５回穂別地域協議会回穂別地域協議会回穂別地域協議会回穂別地域協議会がががが開催開催開催開催されましたされましたされましたされました

住民主体で協働のまちづくりをめざす第５回穂別地域協議会が１２月１８日（月）に開催され、

次の案件について協議されました。
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【関連する委員からの主な意見・質問】

○ 暖房にペレットを活用するということだが、経費的に灯油と比べるとどうなのか。

○ 診療所内の土足。衛生面で大丈夫なのか。

○ 入院患者の食事は民間委託するのか。また、地産地消の観点から食材に地元産物を。
○ 地域医療の活発化に向けて、穂別診療所の応援団的なものを組織化できないか。

【行政から】

○ 地域包括センター機能も兼備し、医療・保健・福祉の一体化を推進する。

○ 診療所内は、観葉植物等も取り入れながら和やかな雰囲気にしたい。

○ ペレットの価格は、現状では問題なし。今後需要が増えれば更に安くなる。

○ 現在土足を試行中。衛生的にどちらがいいのか調査・検討している。

○ 窓口、清掃、給食、一部検査業務を委託で経費削減を進めている。地元食材の活用

もしているが、医療保険制度改正による食事負担増もあるので難しい面もある。

○ 保健推進委員活動や出前講座、診療所まつりを通じて地域との連携を強化したい。

○ 診療所の地域支援体制の組織化については今後検討したい。

地域協議会として、穂別地区をどんな地域にしたいのかという、地域づくりのテーマ

を決め、そのテーマを実現するための方法について検討をしていきます。また、並行し

て地域をより良くするために地域住民で解決できる身近な課題について考えていきます。

○確認事項 提案事項については、どんな内容についても一旦は協議の場に上げ、案件

とするかどうかを判断（個人的問題は除外 。）

協議された提案事項のてん末まで広く周知する。

地域協議会地域協議会地域協議会地域協議会のののの進進進進めめめめ方方方方についてについてについてについて

地域医療地域医療地域医療地域医療のののの促進促進促進促進についてについてについてについて

【委員からの提案内容】この地域にいて健康で安心して医療にかかれることが一番大

切である。ぜひ、現在ある保健・医療そして地域との結びつきを密にして、安全と安

心の保健推進委員制度の活発化と住民協議会の設立。→特に保健推進委員との連携を

、 、 、 、大切にし 医師 保健師 栄養士等が地域のイベントとして地域に根ざしていく一方

診療所での受入環境を整え、病院らしくない病院として診療所の公園化や院内に絵、

観葉植物、談話室など入りやすい診療所を（保健師、栄養士も診療所内で勤務 。）



その他の議論事項として、議員報酬の出勤日当制についての意見が出されていましたが、地域協

議会での協議事項にふさわしいかどうかということで、改めて議論されました。具体的な提案内容

については、次のとおりです。

今回の地域協議会で協議した結果 「町全体に関係する事項や他の専門的な機関で審議されるべ、

き事項は、基本的にそちらに委ねることとしてよいのではないか」という判断となり地域協議会で

取り扱わないこととなりました。

※※※※地域協議会地域協議会地域協議会地域協議会のののの議論内容議論内容議論内容議論内容をををを詳詳詳詳しくしくしくしく知知知知りたいりたいりたいりたい方方方方はははは、、、、地域協議会事務局地域協議会事務局地域協議会事務局地域協議会事務局までごまでごまでごまでご連絡下連絡下連絡下連絡下さいさいさいさい。。。。

穂別地区、むかわ町のまちづくりを実践していくために住民が主体的に参加することが重要となり

ます。まちの将来のことをみんなで考えるために地域協議会を傍聴しませんか。

第６回地域協議会は１月２３日（火）１８時３０分から穂別町民センターで開催されます。

樹海温泉「はくあ」の振興策について継続課題として協議しました。

【委員からの主な意見・提案】

○ 町民の利用が一番の支援。町民みんなで様々な機会で利用する。

○ 町内にシャトルバスを運行してはどうか。

○ 路面状況が悪いので足が遠のく傾向にある冬期間のバス運行はどうか。

○ 町営キャンプ場からの入浴客が多いことから、キャンプ場の入込み客数増加を図

る取組みを平行して考えるべき。

樹海温泉樹海温泉樹海温泉樹海温泉はくあについてはくあについてはくあについてはくあについて

【関連する委員からの主な意見・質問】

○ 合併により支所職員が減っている。支所機能をまとめ、地域文化の育成のために

町民センターを活用できるようにならないか。経費節減にも繋がるのでは。

○ 現在の教育委員会スペースに各種サークルの展示コーナーを設置して住民に対する

文化啓蒙の場としてはどうか。

【行政から】

○ 支所庁舎、町民センター大規模改修の時期が来るので、その時に併せて議論したい。

○ 教育・文化の拠点とすることを含め、協議会でも今後議論していきたい。

町民町民町民町民センターセンターセンターセンターのののの活用活用活用活用についてについてについてについて

委員からの提案内容 教育委員会 穂別総合支所 ・土地改良区を穂別総合支所 前【 】 （ ） （

の役場）の１Ｆに移す。２Ｆの建設課も電気・暖房費用のコストダウンを進める。空

いた場所は町民サロンにする（絵画・焼き物 。）

『むかわ町』の議員報酬は、教育委員・農業委員と比べても議員は月平均265,569円、教育委
員・農業委員は月平均30,000円と少しです（むかわ町調べ 。又、町長委嘱の委員は出勤日当の）

みです。合併の意義はみんなが我慢すべきはずです。それが、１２か月の報酬に期末手当もも

らうのではこれは議員削減と同時に考えなくてはならない大きな問題です （むかわ町議会だよ。

りにも提言）→そこで提案ですが、議会議員の出席日数×日当額にするか現在の１／３位の報

。 、 。（ ）酬で良いと想います 是非 町当局又は議員提案による減額可決を期待します 提案原文掲載




